



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Herren 60
Saison	Sommer 2022
Klasse	Herren 60 Landesliga 1 Gr. 159 NO

Datum	21.05.2022
Begegnung	1. FC Sachsen - DJK Abenberg
Ergebnis	6 : 3

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Schaller, Norbert	1	Mathajsl, Peter
2	Mathajsl, Peter		Höhn, Peter
3	Burkel, Eugen	2	Burkel, Eugen
4	Höhn, Peter		Kern, Johannes
5	Schiener, Gerald	3	Schiener, Gerald
6	Helbig, Bertram		Helbig, Bertram

Bericht

Niederlage trotz Bestbesetzung in Sachsen

Mit bester Laune führen wir zu unserem zweiten Auswärtsspiel nach Sachsen bei Ansbach. Dabei konnten wir bei diesem Match alle Spieler von 1-6 der Rangliste aufbieten.

In der ersten Runde spielten die Spieler Mathajsl, Höhn und Helbig. Souverän fertigte unsere Nr. 2 Peter Mathajsl seine Gegner Kandler 6:2 und 6:1 ab. Parallel verlor unser Peter Höhn sein Einzel mit zweimal 6:1 sehr klar gegen den Sachsener Kolb. Im dritten Einzel verlor Bertram Helbig nach umkämpftem Einzel in zwei Sätzen gegen unseren ehemaligen Mannschaftskameraden Friedel Herrmann.

Nun ruhte unsere Hoffnung auf die zweiten drei Einzeln. Es sah auch nicht so schlecht für uns aus. Gerald Schiener überzeugt mit einem glatten Zwei-Satz Sieg gegen Hackel. Dann ging es steil bergab. Nach der klaren Zwei-Satz Niederlage von Eugen Burkel sollte es unsere Nr. 1, Norbert Schaller richten. Dieser musste leider am Ende des ersten Satzes verletzt aufgeben.

Somit war der Zwischenstand mit 4:2 nach den Einzeln, und der Verletzung von unserem Norbert, schon eine kleine Vorentscheidung dieses Matches.

Nach der schnellen Niederlage des Doppels Mathajsl/Höhn, war der Sieg des gut spielenden Doppels Schiener/Helbig nur noch Ergebniskosmetik. Abschließend verlor auch das Doppel Burkel/Kern in



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

zwei Sätzen. Leider konnten sie im zweiten Satz beim 5:2, die Chance nicht nutzen, um ihr Doppelergebnis zu drehen. Endstand somit 6:3 für Sachsen.

Die Sachsen waren während des Matches sehr gute Gastgeber. Bevor wir uns auf die Rückfahrt machten, wurde unsere Mannschaft nach dem Spiel zum fränkischen Schäufele-Essen eingeladen.

Autor

B. Helbig